

# *Destacan impacto positivo del ALBA en El Salvador*

---



S.Salvador, 7 abr (RHC-PL) La iniciativa Alba Petróleos, de El Salvador, beneficia a miles de personas en áreas como agricultura, educación, comercio, entre otras, afirmó el analista cubano Roberto Regalado.

Durante el Foro Económico: Logros e Impacto de ALBA en El Salvador, celebrado en el país centroamericano, resaltó el especialista que la iniciativa profundiza en lo social en consonancia con los objetivos de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, síntesis del nuevo concepto de cooperación entre los pueblos.

Lejos de lo que auguraban los sectores de derecha la empresa logró cubrir 20 por ciento del mercado laboral con la creación de empleos directos e indirectos y bajo el concepto solidario se ramificó en ALBA Alimentos, ALBA Fertilizantes, ALBA Gas, ALBA Médica, Alba Becas y ALBA Electricidad, detalló.

El ALBA se creó el 14 de diciembre de 2004 por un acuerdo suscripto en La Habana entre los entonces presidentes de Venezuela, Hugo Chávez, y de Cuba, Fidel Castro, como respuesta al Área de Libre Comercio para las Américas que impulsaba Estados Unidos y rechazada por América Latina en Mar del Plata en 2005

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89828-destacan-impacto-positivo-del-alba-en-el-salvador>



**Radio Habana Cuba**